



RED CASE FILES: HOMRA EN LAS VEGAS

CAPÍTULO 11: CHOQUE 2

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Kusanagi sacó su zippo y encendió un cigarrillo.

El humo púrpura que exhaló se deslizó en la oscuridad de la noche. Kusanagi estaba en un callejón donde no llegaban las brillantes luces del hotel. Hablando de la luz en ese lugar, la luz de emergencia parpadeante, la luz que se escapaba de la calle principal afuera, el cigarrillo que Kusanagi sostenía en su boca...

Chispas esparcidas desde la base desnuda, y las brasas del súper poder que aún quemaban.

Kusanagi mató 5 "avestruces" y 12 "discos". Desde el momento en que se separó de Suoh, innumerables armas sobrenaturales atacaron a Kusanagi. Kusanagi continuó luchando, dirigiendo las armas hacia el lado menos popular para que la gente común no sufriera daño; y ese fue el resultado.

"Bueno, creo que está bien."

Kusanagi murmuró para sí mismo mientras operaba su PDA. Intercambio contacto mínimo con los otros miembros con el PDA proporcionado por "Tokijikuin", pero no había recibido una respuesta en los últimos diez minutos. Probablemente estaban bajo ataque, al igual que él.

Al llegar al Pyramid Hotel, Kusanagi descubrió que su suposición era correcta.

Cerca del último piso, donde se suponía que estaba la sala VIP, explotó y se elevó humo negro. La entrada del hotel estaba tan llena de evacuados que era difícil siquiera acercarse. Kusanagi se dirigió a la parte de "atrás" y destruyó varias armas sobrenaturales allí...

Una vez más, Kusanagi inhaló el humo púrpura.

Entonces, miro más allá del cielo nocturno.

La espada seguía flotando allí. Una "Espada de Damocles" rojo brillante. Incluso Kusanagi solo la había visto unas pocas veces.

Significaba que había un oponente digno de la seriedad de Suoh.

Kusanagi reprimió su impulso de ir allí de inmediato. Su papel era controlar a "Homura". Reunirlos y crear un sistema en el que puedan protegerse unos a otros. Suoh estaba bien solo, no, era mejor que estuviera solo. De esa manera, podría arrasar sin dudarlo.

Kusanagi, que se decía eso a sí mismo, de repente notó que se acercaba un vehículo.

Reflexivamente tomo una posición de pelea. Sin embargo, no parecía ser un enemigo. La minivan se acercaba lentamente y pudo ver claramente al conductor. Una hermosa mujer con traje y cabello rubio corto.

Finalmente, la minivan se detuvo frente a Kusanagi. Una hermosa mujer bajo y dirigió una mirada aguda a Kusanagi. Su rostro estaba teñido de cansancio y angustia.

"Izumo Kusanagi. ¿Hablas inglés?"

Kusanagi se encogió de hombros y respondió.

"Estudié durante la noche. Si no lo hiciera, no podría persuadir a una buena mujer como tú."

La expresión de la hermosa mujer no se movió ni se contrajo. Cuando se arrepintió de haber cometido un error, señaló la minivan con la barbilla.

"Sígueme. Estoy protegiendo a tus camaradas."

Kusanagi inhaló el humo, lo exhaló y luego dijo:

"¿Todavía no he oído tu nombre?"

Después de un poco de vacilación, la hermosa mujer sacó su tarjeta de identificación de su bolsillo. Letras blancas rodeaban la cresta del águila teñida de azul: Agencia Central de Inteligencia.

"Erin O'Connell. Soy un agente de la CIA. Antiguamente, pero..."

"....."

Kusanagi tomó lentamente un cigarrillo y lo puso en el cenicero portátil. Al ver la fría hostilidad en los ojos detrás de las gafas de sol, Erin levantó los brazos.

"Sé cómo te sientes, pero ahora estoy de tu lado. He decidido renunciar a la CIA por motivos personales."

"¿Qué paso?"

Erin se mordió el labio inferior y bajó la mirada al suelo.

"No puedo seguir el ritmo. ¡A ese loco, ya la alta gerencia que lo dejó pasar sin control...! Me dediqué a proteger este país. No importa cuáles sean los motivos que están por encima de nosotros, no podemos seguir una estrategia que sacrifique a la gente."

No encontró ninguna mentira en su expresión angustiada o en sus palabras escupidas.

Por supuesto, la otra parte era un agente de inteligencia. Debería haber muchas formas de engañar a los ojos de Kusanagi. Aún así, si sus camaradas estaban con ella, no había razón para no seguirla.

"Bueno, estoy pidiendo orientación."

Erin asintió y se sentó en el asiento del conductor. Dirigiéndose al asiento del pasajero, Kusanagi ladra.

"No trates de imitar cosas extrañas. Lo siento por las quemaduras."

"No te preocupes, estoy desarmada. Si no puedes confiar en mí, no me importa si me revisas el cuerpo."

Kusanagi sonrió suavemente.

"Ese tipo de cosas, preguntaré cuando sea privado."

Al ver que la boca de Erin se relajaba un poco, Kusanagi quedó satisfecho.

La minivan arrancó lentamente. Kusanagi una vez más miró hacia el piso superior del hotel en llamas.

++++++

"Ah, Kusanagi-san dijo que podrá unirse a nosotros."

Cuando Totsuka, que estaba revisando el PDA, dijo eso, un aire de alivio llenó la habitación.

Totsuka y los otros miembros de "Homura" estaban en un garaje cerca del Pyramid Hotel. Después de deslizarse desde la "Pirámide", los ataques de los robots se detuvieron visiblemente y se refugiaron ahí.

Sin embargo, no encontraron ese lugar por su cuenta. Tuvieron una guía.

Dewa murmuró mientras observaba cuidadosamente la entrada.

"¿Está bien confiar en esa mujer?"

"Hmm. ¿Qué piensas?"

Totsuka inclinó la cabeza y dijo eso.

Parece que la ex agente de la CIA que se hace llamar Erin vino a "proteger" a Totsuka y a los demás. Erin dijo eso con una expresión seria, tal vez sintiendo la atmósfera de Totsuka y los demás.

"Quiero que termine esta operación. Por esa razón, quiero que cooperes."

Si le preguntaran si podría confiar en ella, no estaba seguro. También había una buena posibilidad de que fuera una trampa. Como tenía a Fujishima y Akagi de guardia, debería haber sido capaz de detectar al "aveSTRUZ", que no podía actuar sigilosamente, tan pronto como se acercara.

"Pero Tanaka-san dijo que está bien, ¿no está bien?"

Diciendo eso, Totsuka miró alrededor de la esquina de la habitación.

Trajeron un viejo sofá y lo convirtieron en una cama sencilla, donde yacía Tanaka.

La experiencia de escabullirse del hotel parece haberle causado mucho daño. Si tienes miedo a las alturas, no puedes evitarlo. La razón por la que Totsuka y los demás querían un lugar seguro era para que Tanaka pudiera descansar, ya que se había vuelto atontado.

Según Tanaka, se podía confiar en Erin. Cuando escaparon del hotel, alguien los apoyó. A juzgar por las circunstancias, no podía pensar en nadie más que Erin que derribó el "disco" con un francotirador de largo alcance.

¿Por qué el agente de la CIA decidió traicionar a su propia organización? Totsuka y los demás no habían escuchado los detalles. Iba a ser una gran cosa...

"Totsuka-san. Aquí vamos."

Dewa, que estaba sentada junto a la ventana del garaje, de repente pronunció esa voz.

La misma minivan que se fue se acercaba con un motor rugiente. Totsuka tomó una posición en el lado opuesto de Dewa y contuvo la respiración. Los soldados podrían salir corriendo de esa camioneta y comenzar a disparar todos a la vez; ese tipo de escena le vino a la mente.

Sin embargo, los dos que bajaron fueron Kusanagi y Erin.

Dewa dejó escapar un suspiro de alivio. Él también estaba nervioso. Totsuka abrió la puerta y le sonrió a Kusanagi.

"Sí, Kusanagi-san. Ha pasado un tiempo."

"Estuvimos juntos hasta hace unas horas. Bueno, sé que quieras decir con eso."

Kusanagi también tenía una sonrisa irónica en los labios. El otro lado pudo haber estado pensando lo mismo. Ser emboscado por un soldado luego de ser amenazado con las identidades de sus camaradas. En esa situación, es natural estar alerta.

Kusanagi se giró para mirar a Erin. Hablo en inglés fluido.

"Gracias, señorita Erin. En primer lugar, déjame agradecerte."

Erin volvió a mirar a Kusanagi, luego a Totsuka y a los demás.

"No es digno de respeto. Te ayudé porque sirvió a mi propósito. Quiero que me expliques ahora."

La razón para cambiar a japonés era probablemente para que fuera más fácil de entender para los miembros que no entendían inglés. Todavía no sabían cuál es su "propósito". ¿Cuál era exactamente el "propósito" de un agente de la CIA que se separó de la propia organización? Erin estaba a punto de abrir la boca cuando Kusanagi la detuvo.

"Espera un minuto. Parece que llegamos a tiempo en un buen lugar."

Diciendo eso, miró hacia el callejón al lado del garaje.

Varias figuras surgieron de la oscuridad. Una chica con un vestido rojo, un gigante con gafas de sol y un joven con un gorro de lana sudado. Totsuka rodó los ojos.

"¡Anna! ¿Por qué estás aquí?"

"Recibí una llamada de Izumo."

Anna se acercó y miró a Totsuka. Una sonrisa de alivio apareció en sus labios.

"Tatara. ¿Estás herido?"

Totsuka palmeó su pecho mientras sonreía.

"No. Gracias a Tanaka-san y los demás, no hay ni un solo rasguño."

"Bien. Tatara, estaba preocupada porque eres el más débil."

"Ah, entonces es así..."

Con una sonrisa irónica, Totsuka miro a Yata y a los demás. A primera vista, Kamamoto, Bando, Chitose y Eric parecían estar a salvo. Sólo Yata estaba hecho jirones, con moretones y cortes por todo el cuerpo. Kusanagi frunció el ceño y murmuró.

"No esperaba que Yata-chan llegara tan lejos. ¡Los robots también vinieron a tu casa?"

Yata desvió torpemente la mirada. Kamamoto respondió en su lugar.

"No, apareció una pandilla que no conocíamos. Usaron esa extraña bala, pero no fue gran cosa. Lo que hizo Yata-san fue..."

"¡No te preocupes! ¡Que no me golpearon!"

"Yata-chan, es hora de dejar de hablar. ¿Entonces?"

"Sí, sí. Había un tipo llamado Ed. Parecía un Strain, pero según él, era un sobreviviente del "anterior" clan rojo."

"Purgatorio."

Fue Erin quien murmuró en voz baja. Todos los ojos se centraron en ella.

"Eduardo El Rojo es un sobreviviente del clan rojo de su predecesor, "Purgatorio". Después de que Genji Kagutsu falleció, se mudó a los Estados Unidos y se instaló en Las Vegas. Eso es lo que Mizuchi contrató para esta operación."

Kusanagi miró a Anna.

Anna asintió, sacó una canica roja y miró a Erin. Fue entonces cuando Totsuka finalmente entendió los motivos de Kusanagi. Estaba usando la capacidad de respuesta de Anna para confirmar la verdad de las palabras de Erin.

Sabiéndolo o no, Erin continuó hablando.

"Eduardo es un hombre peligroso. Tiene una fuerte obsesión por estar en el clan rojo. Parece que ni siquiera puede tolerar la existencia del actual "Homura" y el "Rey Rojo" Suoh Mikoto."

Kusanagi entrecerró los ojos y preguntó.

"Su propósito es matar a Mikoto. ¿Por qué está tan obsesionado con él? No le haremos nada."

"El propósito de los escalones superiores no es matar al propio Suoh, sino matar al "Rey". El "Rey" es un arma poderosa en sí mismo. Si, por casualidad, ocurriera una emergencia entre Japón y Estados Unidos, el "Rey" y su clan podrían representar una gran amenaza. Fue Mizuchi quien se ofreció a desarrollar una contramedida para contrarrestar eso."

"Esos robots y esas extrañas balas, ¿verdad?"

"Sí. Fue bueno hasta que se desarrollaron las "armas sobrenaturales" y las balas AW. Tiene sentido preparar contramedidas contra el poder militar de otros países. Pero, gradualmente, Mizuchi comenzó a abogar fuertemente por "matar reyes"."

La angustia apareció en la expresión de Erin.

"No sé cuánto rencor personal contra Suoh se incluyó en eso. Pero los altos mandos lo aceptaron. Y, por supuesto, intentaron hacerlo dentro de su propio país. Atraer al "Rey Rojo" a Las Vegas y confirmar la practicidad de las numerosas "armas especiales" desarrolladas por Mizuchi. Incluso si fuéramos derrotados, los datos que obtuviéramos nos darían una gran ventaja en futuras operaciones contra las autoridades reales, eso es lo que pensé anteriormente."

Kusanagi respondió con un suspiro.

"Imposible. ¿Es por eso que causaron un problema tan grande?"

Erin también sacudió la cabeza con cansancio.

"Basado en casos pasados, lo anterior parece tener un fuerte sentido de cautela contra el "Rey". Sin embargo, por esa razón, una estrategia como la de forzar el sacrificio del pueblo es poner la carreta delante del caballo. ¡No puedo aceptar tal cosa!"

Cuando Erin dijo eso, Anna bajó la canica y murmuró.

"Esta persona está diciendo la verdad."

Erin volvió a mirar a Anna.

"¿Esta niña es la Strain que estás protegiendo? Ciertamente, tiene un fuerte sentido de la sensibilidad."

"Oh. Lo siento, pero tenía que confirmarlo. No mientes cuando dices que estarás de nuestro lado."

"Ya entiendo, gracias."

Erin dijo eso tomando un respiro y luego su expresión se volvió sombría.

"Y sobre Mizuchi. Tengo una cosa que decir sobre él."

Las cejas de Anna se torcieron. Estaba seguro de que nunca querría volver a ver al hombre que mató a sus padres y cambió la vida de Anna para siempre. Sin embargo, como apareció frente a ellos, no pudo ignorarlo.

Entonces Erin comenzó a hablar en voz baja sobre Mizuchi.

"Ese hombre no es el Mizuchi que solía ser. Él es..."

++++++

Los puños chocaron y se rechazaron entre sí.

Un puño estaba hecho de acero. Era un puño para anti-realeza, con un diámetro de 1 metro y una combinación de tungsteno ultra-duro y diferentes aceros al sulfuro de carbono.

El otro puño estaba hecho de sangre, carne y huesos. Comparado con un puño de acero, era pequeño, pero el aura que lo envolvía era incomparable con cualquier otra cosa, el puño de un "Rey".

El impacto creado en la brecha hizo que el "Piercer Mark II" y Suoh Mikoto volaran al mismo tiempo y aterrizaran al mismo tiempo.

"¡Fu, fu, fufufufufufufu...!"

Dentro de la cabina estrecha, Mizuchi dejó escapar una risa insoportable. La cámara del ojo, que estaba directamente conectada al "Punching Machine Mark II", se movía de forma errática y confirmaba su daño. Tasa de daño del puño derecho 74%, tasa de daño del puño izquierdo 81%. Por otro lado, el enemigo...

Suoh Mikoto saltó, apretó los puños y los levantó.

En esa forma, Mizuchi vio un martillo gigante.

Antes de que pudiera pensar, sus miembros se estaban moviendo. Activo una ráfaga de nitro y super-acelero hacia atrás. El cinturón de seguridad se clavó en el cuerpo delgado de Mizuchi, y la carne y los huesos dejaron escapar un grito. La explosión que ocurrió justo después de eso, sí, fue una explosión literal, fue capturada por la cámara ocular del "Punching Machine Mark II". El suelo se enrolló y la tierra y la arena que volaban en el aire llovieron como lluvia.

"¡Nooo!"

Si los ojos de Mizuchi estuvieran desnudos, habrían estado inyectados en sangre. Lamió todos los sensores e intentó averiguar el paradero de Suoh.

No era necesario. Suoh atravesó la tierra y la arena y corrió hacia adelante.

"¡Ohhhhhh!"

Levantando un rugido, Mizuchi en el "Piercer Mark II" empujó sus puños. Un pequeño sonido de martilleo resonó en la cabina, y una pila de búnker fue disparada a la cara de Suoh. Si le pegaba directamente, incluso el "Rey" desaparecería de la parte superior del cuello.

Justo antes de eso, Suoh saltó de nuevo.

Pateando la estaca de hierro que sobresalía, aceleró aún más. La cámara del ojo captó la imagen de Suoh balanceando su puño.

Una sonrisa como la de un carnívoro mostrando sus colmillos flotaba en sus labios.

Mizuchi también se rió de eso.

Pero no podía hablar. La cara del "Piercer Mark II" fue golpeada y cayó. Un impacto a nivel de accidente de tráfico golpeó la cabina y la sangre se desbordó de la frente que se estrelló contra el instrumento. Con su conciencia tambaleante, Mizuchi apenas logró continuar con la operación.

Mientras rodaba por el suelo, varias balas de destello cayeron de la cintura del "Piercer Mark II" y explotaron una tras otra.

Los ataques a los órganos sensoriales eran efectivos incluso para el "Rey". Eso fue mostrado por los datos de batalla hasta hace un rato. Probablemente no le haría daño a la vista ni al oído, pero era suficiente para paralizarlo temporalmente.

De hecho, los movimientos de Suoh se habían detenido temporalmente. Esa era su oportunidad. No más balas de destello. De ahora en adelante, Suoh no podría detenerlo.

Mizuchi activó la "mano trasera".

"¡"Grasshopper II", "Fireworks Master II"! ¡Hazlo!"

Como en respuesta a ese grito, armas extraordinarias saltaron todas a la vez desde la oscuridad de la noche.

"Fireworks Master II" disparó ametralladoras en rápida sucesión como para rodear a Suoh desde todas las direcciones, mientras que "Grasshopper II" intentó aplastar a Suoh con su masa. Como un enjambre de abejas que ataca a un enemigo natural, una pierna de acero pisoteó a Suoh y luego se dobló sobre él.

Reunir todos los "Grasshopper II" y "Fireworks Master II" que se habían utilizado para atacar a "Homura" y atacar a Suoh, esa era la etapa final de la operación.

Desafortunadamente, los "Grasshopper II" y "Fireworks Master II", no fueron capaces de matar a los miembros de "Homura". Solo se podía decir que subestimaron su capacidad de lucha y su familiaridad con la batalla. Sin embargo, lograron pescar a Suoh Mikoto. Mientras ese fuera el caso, los fundamentos de la estrategia debían cambiarse.

En otras palabras, un ataque total con todas las armas sobrenaturales.

Matar al "Rey". Con ese fin, Mizuchi había dedicado todo su talento y tiempo. Sus aliados, "Grasshopper II", "Fireworks Master II" y "Piercer Mark II" fueron dispersados por su ferviente deseo.

Todo para hacer realidad ese deseo.

La sonrisa de "Grasshopper II" apareció de repente en su mente.

(¡Solo un poco más, Sensei! ¡No te preocupes por nosotros!)

"Fireworks Master II" se encogió de hombros y levantó el pulgar.

(Él es débil. Ahora es el momento de decidir.)

Luego, el "Piercer Mark II" levantó lentamente sus musculosos brazos e hizo un puñetazo.

(Haz que nuestros poderes sean uno.)

"¡Uuuuuuuaaaaaaaaahhhhhh!"

Antes de darse cuenta, los ojos mecanizados de Mizuchi estaban llenos de lágrimas. Se mezcló con la sangre derramada por la frente y mojó la sábana. La vista de las encarnaciones de los aliados, sacrificándose voluntariamente, apiladas una tras otra, sellando al "Rey" le hizo sentir una nueva evolución, hizo que Mizuchi sintiera la innovación de la humanidad.

"Gracias... ¡Gracias a todos! ¡Sus sacrificios nunca serán en vano!"

Luego, Mizuchi levantó el puño y activó el botón del arma final mientras rompía la cubierta protectora.

El abdomen del "Piercer Mark II" se abrió hacia la izquierda y hacia la derecha, y los misiles almacenados se dispararon. Misil Hellfire recubierto anti-Weissmann AWC. Era un arma letal que penetraría el campo de desviación de probabilidad y golpearía el cuerpo del "Rey" directamente con el fuego del infierno.

"¡Muere! ¡Suoh Mikoto! ¡Por nuestros sueños!"

Apuntando al centro donde pululaban las armas sobrenaturales, el misil golpeó sin error.

Las llamas explosivas estallaron, iluminando brillantemente el cielo nocturno.

Al ver ese espectáculo como el amanecer de la humanidad, Mizuchi saludó mientras derramaba lágrimas.

++++++

"En otras palabras, todo es una ilusión de Mizuchi, ¿no es así?"

Erin en el asiento del pasajero asintió solemnemente a Kusanagi, quien preguntó mientras giraba el volante.

"Sí. Es por eso que es un loco. Él cree que sus delirios son reales, y se está esforzando por lograrlo. Y aunque la alta gerencia lo sabe, lo ignoran. Es una lástima. Solo puedo decir que es insopportable."

Cuando Erin dejó escapar un profundo suspiro, un aire indescriptible entró en el auto.

Dentro de la minivan, los miembros principales de "Homura" estaban amontonados. Yata, Kamamoto, Totsuka, Anna, Akagi y Tanaka, que todavía estaba atontado. Como no podían llevar a más personas, los otros miembros tuvieron que ir al sitio por otros medios.

Entonces, Yata cuestionó.

"Pero, ¿cómo puede alguien así construir un robot así?"

"Hay una delgada línea entre la locura y la genialidad, pero para Mizuchi, parece ser lo mismo. Cuanto más profunda es su locura, más brillante es su talento. Al mezclar múltiples metales, creó una aleación con la propiedad de "retención de poderes

sobrenaturales", creando balas que podrían ser utilizadas incluso por seres sobrenaturales. Podrías llamarlo el mayor invento del siglo."

"Incluso si..."

Un coche de policía y un camión de bomberos aparecieron en el carril contrario y pasaron con sus sirenas a todo volumen. Kusanagi se quejó ante eso.

"Pase lo que pase, no te lo tomes demasiado en serio. ¿Qué es todo este alboroto?"

"Como es una operación doméstica, la tapadera ya está hecha. Va a ser un conflicto con la mafia mexicana."

"Ah. Está bien preparado."

Kusanagi giró el volante mientras se asombraba. La "Espada de Damocles" flotando en el cielo estaba más cerca que antes.

Kusanagi confirmó a los miembros a través del espejo retrovisor. Todos tenían la misma mirada nerviosa en sus rostros. No creían que Suoh perdiera, pero la locura es locura porque es impredecible.

En ese momento, Tanaka, que estaba mirando hacia abajo en el asiento trasero, de repente levantó la cabeza.

"Señorita Erin. Tengo una pregunta para usted."

"¿Qué?"

"Esas armas extraordinarias son producto del talento de Mizuchi. En otras palabras, una vez que atrapemos a Mizuchi, nadie puede producirlo más. ¿Es eso correcto?"

El rostro de Tanaka estaba profundamente fatigado. Su cabello dividido en tres partes también estaba deshilachado y despeinado, y sus anteojos se habían volado en alguna parte. Totsuka le había dicho cuántas dificultades había soportado. Aun así, la razón por la que todavía quiso ir era probablemente por su sentido de la responsabilidad de tener que detener a Mizuchi, que era la causa principal de todo.

Después de un breve silencio, Erin respondió.

"Así es. Solo Mizuchi puede entender el conocimiento de las armas sobrenaturales. Si desaparece, nuestro país volverá a perder sus contramedidas contra lo sobrenatural."

"Entendido."

El breve intercambio contenía múltiples significados.

Sin embargo, Kusanagi lo ignoró deliberadamente. Simplemente quitarían las chispas que cayeran. No había cambio en esa percepción, y no importaba lo que le pasara a Mizuchi.

"Date prisa."

Al declarar eso, Kusanagi pisó el acelerador.

++++++

Fue unos 10 segundos después de la explosión que Mizuchi sintió algo extraño.

Se suponía que el AWC Hellfire estaba equipado con rondas explosivas normales, no rondas incendiarias. Incluso si las llamas de la explosión subían primero, no duraría para siempre. Después de quemar a Suoh Mikoto, eventualmente se calmarían. Debería ser ese tipo de fuego.

Pero eso no se detenía.

No, por el contrario, estaba ardiendo cada vez más violentamente.

Las llamas se arremolinaron mientras iluminaban el cielo nocturno de rojo. Un tornado de llamas apareció frente a Mizuchi, quemando la hierba y los árboles. Los aliados de Mizuchi, un grupo de armas extraordinarias, estaban envueltos en un vórtice de llamas, quemados y derretidos.

En el centro de todo, estaba el "Rey Rojo", Suoh Mikoto.

En un fuego que convertiría instantáneamente a un humano en carbón, Suoh se veía tan genial como siempre. Sacó un cigarrillo e incluso demostró que podía permitirse el lujo de dar una calada.

"Estúpido."

La voz que murmuró estaba temblando sin querer.

Suoh dio un paso adelante. Entonces el tornado de fuego también avanzó con él. Allí, Mizuchi finalmente se dio cuenta de que la explosión que vio no fue causada por un misil, sino por el mismo Suoh.

Justo antes de que el misil explotara, Suoh creó llamas para vaporizar el misil.

La mano que sostenía la palanca de control estaba empapada de sudor.

(¿Es este el "Rey"?)

La amenaza que deberían haber conocido estaba frente a ellos como si fuera una amenaza completamente desconocida.

(Este es el "Rey".)

La mente clara y loca de Mizuchi entendió eso al instante.

El "Rey", una nueva forma humana. Una antigua amenaza humana. Deben ser asesinados. De lo contrario, sus "espadas" matarán a los viejos humanos. Para evitar eso, tenía su talento "dorado".

"Pequeño."

Por alguna razón, podía escuchar claramente los murmullos de Suoh en medio de las llamas rugientes.

Mizuchi abrió sus ojos perdidos.

"¿Qué?"

"No puedes lastimarme con un fuego tan pequeño."

Murmurando aburrido, Suoh tiró su cigarrillo. Antes de que cayera al suelo, fue envuelto en llamas y extinguido sin dejar una mota de polvo.

Los ojos de Suoh estaban llenos de evidente decepción. El grupo de armas extraordinarias. "Grasshopper II", "Fireworks Master II" y "Piercer Mark II". Nada de eso estuvo cerca de matarlo. No, tal vez ni siquiera podrían ser enemigos.

Ese hecho volvió a despertar una parte profunda del corazón de Mizuchi, un anhelo que una vez tuvo.

En otras palabras, los celos del "Rey" y el miedo de ver los límites del talento de uno.

"¡Suoh Mikoto!"

Agarrando la palanca de control hasta que sus huesos crujieron, Mizuchi en el "Piercer Mark II" comenzó a correr hacia adelante. Con una altura de 4 metros y un peso total de más de 30 toneladas, el nitro booster aceleró y cerró la distancia al enemigo en un instante. Al mismo tiempo que la colisión, los bunkers de pila preparados en ambos puños se activaron.

++++++

Y entonces el "Gorila" dejó de moverse.

Un gran cuerpo de acero yacía boca arriba en el búnker. La superficie cortada todavía estaba al rojo vivo, y la humedad en el aire continuaba evaporándose blancamente.

Con un suspiro, Suoh giró sus pies hacia el "Gorila".

La "Espada de Damocles" ya no estaba en el cielo. Mirando hacia atrás, debió haber sido exagerado. El "Gorila", "Avestruz" y "Disco" no eran dignos de la seriedad de Suoh.

Sintiéndose algo incómodo por eso, Suoh miró el interior del protector facial del gorila.

No estaba dañado allí, tal vez fue por esa incomodidad que se atrevió a quitarlo.

Suoh no pensó en eso. Metió las manos en los huecos del protector facial y apretó.

El protector facial se abrió a la fuerza con un grito que sonó como el acero.

"Ja..."

Mizuchi estaba vivo.

Se agachó como si fuera aplastado por la cabina medio destruida. En esa parte habrá que mecanizar no solo los ojos sino también uno de los brazos.

Pero todavía estaba vivo.

La cámara del ojo se movió y capturó a Suoh.

"¿Me matarás? Suoh Mikoto."

Después de un rato, Suoh respondió.

"Vamos."

Pelear. Derrotar al enemigo. Nunca cuestiono eso. La pelea que se vendió es hasta que se termine, y no importa lo que le suceda a la otra parte al final de la pelea.

Pero después de que termina la batalla, ¿Suoh realmente tenía la voluntad de matar al enemigo inmovilizado?

Incluso el propio Suoh no lo entendió.

"Eh."

Mizuchi se rió. Movio sus labios empapados de sangre y giro sus palabras.

"Si me dejas... vivir... te apuntaré de nuevo. Esta vez, un arma más poderosa. ¡Un arma aún más brutal...! ¡Por el honor de mis camaradas dispersos... la próxima vez, no fallaré...!"

Suoh miro a Mizuchi y respondió.

"Realmente..."

Entonces, la batalla aún continuaría.

Fue la propia decisión de Suoh cerrar el trato y, según el entendimiento de Mizuchi, todavía estaba "en medio de una batalla". Mizuchi tenía la intención de suicidarse. En ese caso, solo había una cosa que Suoh podía hacer.

Suoh apretó los puños. Un aura roja residió allí. Lo suficientemente potente como para destruir el cuerpo de una persona. Los ojos mecánicos de Mizuchi lo miraron fijamente. Como un condenado mirando el hacha del verdugo.

Suoh lo levantó.

Entonces, se detuvo.

Suoh bajó lentamente el puño con un aura aún dentro, luego volvió la mirada.

Desde lejos, alguien se acercaba.

Era un hombre alto con brazos reales y brazos de fuego. Mirando eso y riéndose. Una sonrisa con nada más que hostilidad y malicia. Era una sonrisa que había visto en alguna parte antes.

"Te encontré, Suoh Mikoto."

Suoh se giró para mirar al nuevo enemigo que murmuró eso con una voz quejumbrosa y saltó al "Gorila".